



矢祭小だより

矢祭町立矢祭小学校

令和3年4月9日(金)

学校だより No.2

文責 伊藤 弘行

入学式



4月6日(火)、令和3年度入学式を挙行了しました。43名のピカピカの新入生が入学しました。入場や返事も上手で、立派な1年生です。

新型コロナウイルス感染防止のため、来賓の人数を縮小し、在校生も代表1名のみの参加としました。代表を務めた6年生の飯田睦さんは、1年生に語りかけるようにゆっくりと丁寧に歓迎の言葉を述べました。



初登校！！

7日(水)は、1年生を加えた新しいメンバーでの初登校です。班長さんは、1年生を気づかいながら、登校しています。



スクールバス1号車の1年生 蓮見怜斗さんは、運転手さんに大きな声で「ありがとうございました。」とお礼を言って降りていました。すばらしいですね。

はじめての給食

7日(水)から給食が始まりました。はじめての献立は、「コッペパン」「いちごジャム&マーガリン」「はんぺんチーズフライ」「春キャベツのサラダ」「野菜スープ」「いちご」「牛乳」です。

1年生もさっそく給食当番を務め、上手に配膳していました。ニコニコしながら、コッペパンを頬ばっていました。



休み時間の風景

澄みきった青空の下、ドッジボールやブランコ、鉄棒、すべり台、ホッピング・・・など、思い思いに楽しんでいます。先生方も一緒になって遊んでいます。

